
 

Página 1 de 4 

COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 18 de noviembre de 2022, ha resuelto convocar 
la celebración de la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 24 de noviembre de 
2022 en el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda 
convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 27 de octubre de 2022. 
ii) Propuesta de la Secretaría General del Pleno de toma de conocimiento y en su caso 

ratificación de acuerdos de otros órganos: 
2º.- Dación de cuenta de modificación en el Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la 
Comisión Informativa competente: 
3º.- Aprobación provisional de la modificación puntual n.º 4.ª del Plan General de 
Ordenación Urbana. 
4º.- Aprobación inicial de la modificación puntual n.º 5.ª del Plan General de Ordenación 
Urbana. 
5º.- Aprobación inicial de la Ordenanza reguladora de las ayudas económicas de 
emergencia extraordinarias por reducción de ingresos regulares como medida de apoyo de 
inserción laboral. 
6º.- Aprobación inicial de la modificación de la Ordenanza municipal de obras en la vía 
pública. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas 
por la Comisión Informativa competente: 
7º.- Terminación de expediente sancionador UJR/2022/89 en materia de arbolado y 
responsabilidad por daños. 
8º.- Terminación de expediente sancionador UJR/2022/137 en materia de arbolado y 
responsabilidad por daños. 
9º.- Terminación de expediente sancionador UJR/2022/140 en materia de arbolado y 
responsabilidad por daños. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

10º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 8 de noviembre de 2022 de modificación de la 
composición de las Comisiones Informativas del Pleno. 
11º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
12º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades 
de gobierno: 
13º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados 
remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
14º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la 
Recaudación. 
15º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 
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iv.  Mociones: 
16º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre Plan Estratégico de Accesibilidad. 
17º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el Día Internacional para la Eliminación de la 
Violencia contra las Mujeres. 
18º.- Del Grupo Municipal Vox sobre el impacto del establecimiento de las zonas de bajas 
emisiones en Pozuelo de Alarcón. 
19º.- Del Grupo Municipal Popular para instar al Gobierno de España a tomar medidas 
contra la pobreza energética.  
20º.- Del Grupo Municipal Popular para solicitar al Gobierno de España la no revisión del 
delito de sedición. 

v.  Ruegos y preguntas:  
21º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 
21.16.- De la Sra. González Jiménez sobre estudios oficiales en la Escuela de Música y 

Danza. 
21.21.- De la Sra. Moreno García sobre las subvenciones municipales a la rehabilitación. 
21.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la Sentencia 150/2022, de 8 abril 2022. 
21.60.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre la programación de Navidad en el teatro 

Mira. 
21.61.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre la programación del Aula de Educación 

Ambiental. 
  De respuesta escrita: 
 21.1.- Del Sr. Macías Parras sobre alumbrado navideño. 

21.2.- Del Sr. Macías Parras sobre asesoramiento a las peñas. 
21.3.- Del Sr. Macías Parras sobre compatibilidad de bonificaciones. 
21.4.- Del Sr. Macías Parras sobre herramienta GIS de visor urbanístico. 
21.5.- Del Sr. Macías Parras sobre integración intercultural. 
21.6.- Del Sr. Macías Parras sobre parques y jardines públicos. 
21.7.- Del Sr. Macías Parras sobre terrazas sin emisiones. 
21.8.- Del Sr. Macías Parras sobre centro de emprendimiento en el INNPAR. 
21.9.- Del Sr. Macías Parras sobre ADN canino. 
21.10.- Del Sr. Macías Parras sobre pantallas municipales para seguir los partidos de 

España durante el Mundial. 
21.11.- De la Sra. García Palomino sobre iluminación de la zona de Volturno. 
21.12.- De la Sra. García Palomino sobre actividades durante la Navidad. 
21.13.- De la Sra. García Palomino sobre animación de la Cabalgata de Reyes. 
21.14.- De la Sra. García Palomino sobre carrera popular Parques-Medio Ambiente. 
21.15.- De la Sra. García Palomino sobre el concurso Tapa Pozuelo 2022. 
21.17.- De la Sra. González Jiménez sobre conclusiones sobre la prevención del suicidio 

con el Colegio Oficial de Psicólogos. 
21.18.- De la Sra. González Jiménez sobre el parking de ESIC. 
21.19.- De la Sra. González Jiménez sobre el anfiteatro parking de El Pradillo. 
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21.20.- De la Sra. González Jiménez sobre mejoras de las escaleras del Pinar de 
Vaguada Cerro de los Gamos. 

21.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre programación del Patronato Municipal de 
Cultura. 

21.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre muro inclinado en Benigno Granizo n.º 16. 
21.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre recursos humanos en el Patronato Municipal 

de Cultura. 
21.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre necesidad de reductores de velocidad en el 

tramo calle Abrego con Avenida Luis García Cereceda. 
21.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre papeleras en paradas de autobús. 
21.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre desaparición material en sala fitness del 

Carlos Ruiz. 
21.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre la autorización para hipoteca de la Taberna 

del Alabardero. 
21.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre los pagos de ayudas a los comercios. 
21.30.- De la Sra. Hernández Martínez sobre homenaje a la bandera. 
21.31.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado de elaboración del III Plan de 

Igualdad. 
21.32.- De la Sra. Hernández Martínez sobre parquímetros del municipio. 
21.33.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado de mantenimiento de la calle París. 
21.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de espacio cubierto para la práctica de 

tiro con arco en Pozuelo. 
21.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de obras de mejora necesarias en el 

colegio público Las Acacias. 
21.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre redefinición de las estrategias de poda no 

necesaria del arbolado en espacios públicos de Pozuelo. 
21.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de un programa de plantación de 

arbolado en esta temporada de otoño-invierno con el que se recuperen todas las talas que 
hubo tras Filomena. 

21.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de Zonas de Bajas 
Emisiones en nuestra ciudad los criterios (o falta de) para su definición y los plazos de 
puesta en marcha. 

21.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la petición de plantación de arbolado en las 
respectivas fases II de las obras de arreglo de calles en Pozuelo Pueblo, La Estación y 
Húmera. 

21.40.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la resolución del contrato de obras a Play Golf 
Gestión para el desarrollo de actuaciones en la parcela Valladares al norte del Campus de 
Somosaguas, entre la M503 y el campus de la UCM. 

21.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre retraso en el expediente licencia LRU/2022/910. 
21.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dificultad cruce rotonda M-503 en Colonia de la 

Paz. 
21.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre citación levantamiento de actas ocupación. 
21.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre vigilancia de edificios en Coca de la Piñera.  
21.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mercadillo 1. 
21.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mercadillo 2. 
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21.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre recaudación de parquímetros y tarjeta residente. 
21.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre placas conmemorativas de exalcalde. 
21.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ampliación del plazo de las obras del APE 4.2-

08 Antiguo Matadero. 
21.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ampliación del plazo de las obras del parque Las 

Minas-José Martín Crespo Díaz. 
21.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre iluminación de carril bici. 
21.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre repoblación de alcorques en calle Manuel de 

Falla. 
21.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obras del colector interceptor. 
21.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Grand Slam 5 SL (I). 
21.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Grand Slam 5 SL (II). 
21.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Grand Slam 5 SL (III). 
21.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre indemnizaciones CD Body Factory y Grand Slam 

5 SL. 
21.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre adjudicaciones en Coca de la Piñera. 
21.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre gradas y césped del campo de fútbol de El 

Pradillo. 
21.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el colegio público Pinar Prados. 
21.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre préstamos de silla y escenarios a Cristo Rey. 
21.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre tráfico en los alrededores de los colegios 

públicos. 
21.66.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre restos de la Guerra Civil en Pozuelo. 
21.67.- Del Sr. Moreno Fraile sobre implementación de trámites por video llamada. 
21.68.- Del Sr. Moreno Fraile sobre puesta en marcha de drones para actividades de 

apoyo y vigilancia dentro de las actuaciones de los servicios municipales. 
21.69.- Del Sr. Moreno Fraile sobre convocatoria de ayudas a proyectos de 

renaturalización y resiliencia urbana.  
22º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de 
Portavoces. 
23º.- Ruegos con una semana de antelación. 
24º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 
25º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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